

RESULTADOS DEL TRATAMIENTO.

En las depresiones de la Melancolía involutiva de de -- las Psicosis Depresiva, sorprende el mejoramiento que aparece después del tratamiento con electrochoques.

En el 80% o más de estos casos, bastan de 5 a 10 tratamientos para lograr una recuperación completa o que se le -- permita al paciente retornar a la sociedad. Antes de que se usaran los electrochoques en el tratamiento de la melancolía involutiva, en todos los casos se veía depresión prolongada a veces durante años. El tratamiento a base de choques durante las primeras etapas de esta enfermedad y de las depresiones de la psicosis depresiva, salvará a muchos pacientes que de otra manera llegarían a suicidarse.

El tratamiento con choques electroconvulsivos, no modifica la reaparición de los episodios maniacos y depresivos. Los sentimientos de culpa, las tendencias de autocastigo o -- la autoacusación; suelen mejorar rápidamente con los electrochoques. En la Psicosis Involutiva de tipo paranoide, menos de la mitad de los casos mejoran con el tratamiento, aún si se aplica el número máximo de electrochoques. Las depresiones seniles suelen desaparecer a menos que los cambios cerebrales arterioscleróticos o seniles hayan sido las principales causas determinantes del cuadro depresivo.

Los resultados del tratamiento en la fase maniaca, son menos favorables que en la fase depresiva; no obstante se obtiene un mayor porcentaje de mejorías cuando se aplican electrochoques con mayor frecuencia. Los mejores resultados se obtienen con dos tratamientos diarios durante los primeros 2 o 3 días.

La eficacia del T.E.C. en la esquizofrenia ha sido muy discutida. Todos concuerdan en que los electrochoques son benéficos en un gran porcentaje de esquizofrénicos con rasgos afectivos y en que también son útiles para apresurar la mejoría en las formas agudas que apenas se inician.

Las electroconvulsiones tienen poco valor en la Hebefrenia o cuando la aparición de la esquizofrenia ha sido de naturaleza prolongada e insidiosa. Los mejores resultados se obtienen en la excitación catatónica.

Las muertes a consecuencia del T.E.C., son extremadamente raras, y se ha estimado que la mortalidad es en promedio de una muerte en cada 3,000 tratamientos.